

# *Afirma presidente de Venezuela que su país trabaja para cumplir agenda 2030 de la ONU*

---



Caracas, 13 ene (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, reiteró que su Gobierno trabaja para cumplir en su totalidad con la Agenda 2030 de la Organización de las Naciones Unidas aprobada como parte del aniversario 70 del organismo multilateral.

Mediante la red social twitter, el jefe de Estado precisó que el programa del ente internacional brinda experiencia para llevar a la humanidad a un estadio superior de desarrollo económico, estabilidad y felicidad.

El mandatario durante una reunión con representantes de la ONU, realizada este sábado recalcó que el programa de Gobierno, Plan de la Patria 2019-2025, que será presentado este lunes ante la Asamblea Nacional Constituyente, incluye todos los objetivos acordados en la Agenda dos mil 30.

Recalcó Maduro que su país cuenta con programas sociales que permiten el desarrollo y fortalecimiento de la educación pública, gratuita y de calidad, y detalló que otro de los puntos que se encuentra en pleno desarrollo es el fin de la pobreza y hambre cero.

Además, el presidente de Venezuela solicitó a la ONU colaboración para el Plan Vuelta a la Patria, programa gubernamental que repatrió a cerca de 12 000 ciudadanos de ese país en el 2018 durante un encuentro con representantes del órgano mundial en el Palacio de Miraflores.

El proceso revolucionario en Venezuela avanza hacia el socialismo bolivariano con firme vocación democrática y con base en la sabiduría popular, destacó este domingo el presidente de la República, Nicolás Maduro.

En un mensaje en la red social Twitter, el Jefe de Estado escribió: 'Los que aseguran que en Venezuela existe un 'régimen dictatorial' rayan en lo absurdo. Lo que está en marcha es un proceso revolucionario, con firme vocación democrática, que avanza hacia el Socialismo Bolivariano, basado en la sabiduría popular'.

Esta semana, durante la juramentación de Nicolás Maduro para su segundo período presidencial (2019-2025), el Gobierno de Venezuela dio al mundo una nueva demostración de su vocación democrática, cuando el Presidente ratificó su llamado al diálogo a la oposición para resolver los asuntos de la nación.

También llamó a dialogar a los gobiernos de los países de América Latina y el mundo para fortalecer el multilateralismo y la paz.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/180911-afirma-presidente-de-venezuela-que-su-pais-trabaja-para-cumplir-agenda-2030-de-la-onu>



**Radio Habana Cuba**